

アンケート集計表 第68回市民公開講座

視野が狭くなったと思ったら眼瞼下垂かも (2018.9.27)

☆医師 進藤 恵美

参加人数 33名 アンケート回収 30名 (回収率 90.9%)

1. 年齢 平均 70.66歳 30代~90代

◆30代 1名 ◆50代 4名 ◆60代 7名 ◆70代 13名 ◆80代 4名 ◆90代 1名

2. 女性 18名 男性 12名

3. 公開講座を何で知りましたか？(複数回答なし)

区分	病院ポスタ	他施設	広報、他	無回答
件数	15	5	10	0

4. 市民公開講座に来て良かったと思われましたか？ (複数回答なし)

区分	来て良かった	来なければ良かった	わからない	無回答
件数	28	1	0	1

5. 「視野が狭くなったと思ったら眼瞼下垂かも」について理解できましたか？(複数回答なし)

区分	できた	できない	わからない	無回答
件数	29	0	1	0

6. 本日のお話で一番印象に残ったことは何ですか？

☆ 保険診療内でできる事も相談に乗ってもらえるとお聞きして安心しました。眼瞼下垂の手術の内容や種類を知ることができて良かったです。

手術をしても長い年月が経つと再手術ありというものもわかって良かったです。(「筋力が弱るため」とお聞きし、納得です。)

☆ 眼瞼下垂の病気のこと、手術のことがよくわかった。

☆ 手術はもっと大変なことかと思い、二の足を踏んでいたが、もっと気軽に外来に行ってみようと思う。

☆ 白内障の手術の後に眼瞼下垂の手術をするということ。

☆ とても分かりやすく良かった。

☆ 先生のお話が聞き取りやすかったこと。

☆ 偽性眼瞼下垂。実際の手術の様子。

☆ 手術によって腫れる事が気になる。

- ☆ よくわかりました。
- ☆ 眼瞼下垂の手術の流れ、分類、写真付きで良かったです。日帰りと聞いていたが、内容理解しました。(目は人目だけでなく満足いけるように聞いてくれる。(受診))
- ☆ 具体的な手術の説明。
- ☆ 眉毛下除去
- ☆ 先生のお話、感謝。
- ☆ 手術でできる事が分かった。
- ☆ 頭痛・肩こりに関係があるのが解りました。
- ☆ 目の修正はじめて知った。

7. 今後、市民公開講座でどのようなお話を聞きたいですか？（複数回答あり）

高血圧・不整脈・狭心症・心筋梗	9	乳がん・乳房再建など	1
腰痛・関節痛・リウマチ・など	6	子宮がん・卵巣がん・不妊治療な	1
白内障・緑内障・ドライアイなど	8	禁煙・肺がん	1
頻尿・前立腺がん・尿路結石など	6	小児ぜんそく・インフルエンザな	1
糖尿病・甲状腺疾患など	7	その他 ・子供の病気、発達障害 ・急な視力の低下と視力回復する医 院を教えてほしい・無呼吸	
消化器・肝臓（内科・外科）	6		

8. 今後、市立貝塚病院に期待することは何ですか？

- ☆ 一般開業医がしないようなことを特化して取り組んでください。期待しています。
- ☆ 前の席、プリントで場所とおられるようですが、始まって人もいなかったのでもったいないです。見えにくい人が後ろで座っています。
- ☆ 市民講座を続けてください。
- ☆ 脳外科の設立
- ☆ 耳鼻科いつでも受信できる様お願いします。
- ☆ 日々の生活について関心を持っているので、セミナーをお願いします。
- ☆ さらなる高度な医療機器の導入（例：陽子線・粒子線の導入等）
- ☆ 講座をこれからも続けていただけたらと思っておりますので、よろしくお願い致します。

以上